

Schillerplatz 3
A - 1010 Wien

T +43 (1) 588 16 -1001
F +43 (1) 588 16 -1099
rektorin@akbild.ac.at
www.akbild.ac.at

An das Bundesministerium für Wissenschaft,
Forschung und Wirtschaft

Minoritenplatz 5
1010 Wien
GZ 121/17

Wien, 2017-01-16

Die Akademie der bildenden Künste Wien nimmt zur schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. Parlamentarische Anfrage 11341/J betreffend Antikorruptionsmaßnahmen zur Weiterleitung an das Parlament wie folgt Stellung:

Gibt es eine interne Revision im Ministerium (bzw. in dessen Beteiligungen und Ausgliederungen, siehe Tab. 1) und wenn ja, wo ist sie organisatorisch angesiedelt? (siehe Empfehlung 356)

Nein, an der Akademie der bildenden Künste Wien gibt es nicht zuletzt auf Grund der Größe keine interne Revision. Es werden immer wieder Revisionen beauftragt, was wesentlich kostengünstiger ist und jedenfalls der Empfehlung gerecht wird.

2) Gibt es im Ministerium (bzw. in dessen Beteiligungen und Ausgliederungen, siehe Tab. 1) einen schriftlichen Verhaltenskodex, der unter anderem Regelungen bezüglich Interessenkonflikten, Befangenheit, Geschenkannahme oder Verhalten bei Einladungen enthält? (siehe Empfehlung 341)

Nein derzeit gibt es diesen noch nicht befindet sich aber in Ausarbeitung und soll mit Ende 2017 vorliegen.

3) Werden im Ministerium Schulungen zur Korruptionsprävention durchgeführt, wenn ja, wie viele Mitarbeiter nahmen 2015 teil? (siehe Empfehlung 347)

Nein, an der Akademie werden keine Schulungen durchgeführt.

4) Ist in Ihrem Ministerium (bzw. in dessen Beteiligungen und Ausgliederungen, siehe Tab. 1) durchgehend das Vier-Augen-Prinzip umgesetzt?

Ja an der Akademie der bildenden Künste Wien ist das Vier-Augen-Prinzip umgesetzt

5) Welche weiteren Maßnahmen setzen Sie, um ein Antikorruptionsbewußtsein zu erreichen und die Compliancekultur zu verbessern? (siehe Empfehlung 337)

Das Antikorruptionsbewusstsein und die Compliancekultur sind an der Akademie der bildenden Künste Wien äußerst hoch und teilweise in universitären Richtlinien (zB Berufungsverfahren) festgelegt.

Mit besten Grüßen

Mag. Eva Blimlinger
Rektorin Akademie der bildenden Künste Wien

